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Su determinante impulso del sindaco Mastromauro, della Giunta e del consigliere delegato alla Sicurezza Pubblica Roberto
Sacconi, la videosorveglianza è ormai prossima al via. Difatti, con la votazione all’unanimit
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